

Photovoltaik-Kampagne Gottenheim

Mit Sonnenstrom unabhängiger werden

Sie möchten sich abkoppeln von den aktuellen Energiepreissteigerungen? Sie möchten mehr Preissicherheit? Dann produzieren Sie Ihren Strom selbst. Die Gemeinde Gottenheim unterstützt Sie auf dem Weg dahin. Im Rahmen einer Photovoltaik-Kampagne können interessierte Hausbesitzer sich neutral und kostenlos über Photovoltaik informieren lassen.



Die Photovoltaik-Kampagne der Gemeinde Gottenheim startet Ende Januar. Sie erfolgt mit Unterstützung des Landratsamtes und setzt sich zusammen aus Informationsabenden und einem persönlichen Beratungsangebot für interessierte Hauseigentümer.

Den Auftakt macht ein **Bürgerinformationsabend**. Es folgt eine Ortsbesichtigung von bestehenden Photovoltaik-Anlagen in Gottenheim mit Erfahrungsaustausch. Den Abschluss bildet eine vertiefende Informationsveranstaltung, die Sie in die Lage versetzen soll, alle Informationen bereitzustellen, um ein Angebot bei einem Solartechnik-Unternehmen einzuholen.

Kern der Kampagne sind kostenlose und neutrale Photovoltaik-Beratungen für interessierte Gebäudeeigentümer aus Gottenheim. Die Beratungen stehen nur während der Laufzeit der Kampagne zur Verfügung und erfolgen durch den Photovoltaikberater des Landkreises Breisgau-Hochschwarzwald, Nils Stannik. Die 45-minütigen Beratungstermine finden im Rathaus statt.



Informationen zur Photovoltaik-Kampagne in Gottenheim finden Sie ab Mitte Januar auf der Homepage der Gemeinde Gottenheim.

Weiterführende Informationen zum Thema Photovoltaik finden Sie schon jetzt auf der Website des Landratsamtes unter <http://www.lkbh.de/klimaschutz> (dann auf „Photovoltaik“ klicken).